



7 Pièces

429 m²

Réf. 018955-BOSCHI26110

649 000 €

Malaucène

Maison à vendre (84340)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Region vaison la romaine - exclusivite au pied du mont ventoux, dans un environnement rare et préservé, cette exceptionnelle propriété vous ouvre ses 10 hectares d'un seul tenant, offrant une vue à couper le souffle sur la nature environnante. Nichée en bordure d'un village typique, sur les hauteurs, cette bâtisse à moderniser d'environ 400 m² s'accompagne de deux gîtes indépendants ainsi que de nombreuses annexes, formant un ensemble harmonieux et plein de potentiel. Le cadre est idyllique pour une maison de famille chaleureuse ou un projet d'accueil tourné vers l'authenticité et le ...

Vaison la romaine area - exclusive at the foot of mont ventoux, in a rare and unspoiled setting, this exceptional property offers 10 hectares of contiguous land, with breathtaking views of the surrounding countryside. Nestled on the edge of a typical village, perched on the heights, this approximately 400 sq M house, ripe for modernization, includes two independent gîtes and numerous outbuildings, forming a harmonious ensemble full of potential. The setting is idyllic for a warm family home or a hospitality project focused on authenticity and well-being. A swimming pool with a magnificent ...

BOSCHI IMMOBILIER PRESTIGE

5 boulevard Victor Hugo - 13210 ST-RÉMY-DE-PROVENCE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

